

Zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen

am 25. November



Mitmachaktion

"Wir brechen das Schweigen"

Am 25. November, am Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen, ruft das Hilfetelefon "Gewalt gegen Frauen" zur Solidarität mit gewaltbetroffenen Frauen auf. Unter dem Motto "Wir brechen das Schweigen" laden wir Sie ein, gemeinsam ein bundesweit sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Frauen zu setzen. Schirmherrin der Aktion ist die Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend Lisa Paus: "Was wir als Politikerinnen und Politiker, als Menschen in der Gesellschaft gegen Gewalt an Frauen tun können: Weiter laut sein, weiter das Thema in die Öffentlichkeit tragen – und das Schweigen brechen. Machen auch Sie mit bei der Aktion #schweigenbrechen!"

www.hilfetelefon.de

Ihre

Ehrenamtliche Gleichstellungsbeauftragte

Silke Kuhl